



El Campus de Excelencia consigue cerca de un millón de euros en la convocatoria de este año

OMAR CASTRO
SALAMANCA

Después de los 3 millones de euros logrados en la convocatoria de 2010, en la que el proyecto de la Universidad de Salamanca fue designado Campus de Excelencia Internacional de ámbito regional, el plan *Studii Salamantini* de la ins-

titución académica salmantina ha conseguido cerca de un millón de euros complementario en la convocatoria de este año.

Así se recoge en la propuesta de la comisión técnica del programa, dada a conocer ayer por el Ministerio de Educación, que deberá ahora en próximas fechas

ratificar la proposición de subvención realizara por esta comisión.

En concreto, el proyecto de la Usal recibirá 923.103 euros, desglosados en 776.036 euros de la modalidad de Consolidación y otros 147.067 en la Pública-Privada, ambas dentro del subprograma de Fortalecimiento.

De esa cantidad, 307.289 euros será para el Centro de Excelencia que la Usal abrirá en Panamá en colaboración con la Universidad de Barcelona; 285.000 para actividades del VIII Centenario; 123.000 para una red de universidades brasileñas y 78.000 para el MediaLab Usal. ■